

- Reloj Andalusí

Message de Esteban Martínez-Reloj Andalusí <relojandalusi@gmail.com> :

«J' ai le plaisir de vous informer qu'à l'occasion de la prochaine Journée Mondiale du Cadran Solaire et du 25e anniversaire du site Reloj Andalusí, un groupe de fans et d'amis ont préparé une Rencontre Gnomonique-Culturelle à Cordoue du 21 au 23 mars.

Je joins le texte avec l'appel et le plan initial prévu.

J'aimerais qu'un ou plusieurs des membres de la CCS participent.

Cette activité s'inscrit dans le cadre de la célébration de cette deuxième Journée Mondiale du Cadran Solaire pour cet équinoxe de mars, et pour laquelle différentes activités ont déjà eu lieu l'année dernière à Madrid, Séville et Niederdorf (Suisse). Vous pouvez voir des informations à ce sujet sur <https://relojandalusi.org/iniciativa-dia-mundial-relojes-sol/> »



Word Sundial day